

MÄNNERRIEGE



1981 schlossen sich 41 Turner zur Männerriege zusammen. Bereits das Gründungsjahr war geprägt von vielen Aktivitäten und regelmässigen Turnabenden. In den folgenden Jahren gab es vom Orientierungsmarsch aufs Bergli, zahlreichen Ausflügen in der Schweiz sowie einem Säulijasset alles zu erleben.

Einen ersten turnerischen Höhepunkt gab es im Jahr 1986 in Kirchberg. Am 1. Kantonalen Männerrietag des Kanton Berns, erreichte man von 60 Vereinen den stolzen 2. Rang.

Weiter folgten regelmässige Teilnahmen an den Turnfesten, ob kantonal oder auch eidgenössisch, die Männerriege war immer vorne dabei.



Mit Herzblut und Kampfgeist beteiligte man sich eine lange Zeit auch am Dorfgrümpeli von Wahlen. In den Jahren 2004, 2008, 2010 und 2011 gelang es der Mannschaft, als Sieger das Wochenende ausklingen zu lassen.

Eine weitere Passion der Herren ist Faustball, wo im Jahr 2008 der Aufstieg in die Kategorie B am Regionalspieltag in Nunningen erreicht wurde. Auch der Regionalspieltag im Jahr 2017 in Breitenbach bleibt in guter Erinnerung mit dem 2. Schlussrang. Regelmässig nimmt man am Sogler-Cup in Nunningen, dem Faustballturnier in Grindel sowie den Spieltagen der Region teil.



Bis heute werden die gemeinsamen Aktivitäten ausserhalb der Turnhalle sehr gepflegt. Bei Wanderungen zum heimischen Waldparkstadion, Ski Weekends sowie bei Städtereisen, ist immer eine gesellige Truppe anzutreffen.

